

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

Albert Wiesendanger-Meierhofer

Jede Begegnung, jede Zuschrift oder einfach die Anwesenheit Aller haben uns berührt und getröstet.

Ein besonderer Dank geht an:

- Frau Pfarrer Yvonne Wildbolz für die einfühlsamen Abschiedsworte und an alle Beteiligten am Gottesdienst.
- die Heimleitung und das Pflegepersonal vom Wohn- und Pflegeheim Stadel mit Herr Dr. Steiger sowie der Spitex Stadel-Bachs-Weiach für die zum Teil jahrelange Betreuung.
- Alle, die unseren Vater mit ihren Besuchen erfreut haben.
- die Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die vielen Karten und Briefe mit den liebevollen Gedanken und Worten sowie die Zuwendungen für späteren Grabschmuck oder an die Spitex. Ebenfalls herzlichen Dank für die grosszügige Kollekte zu Gunsten der Paraplegikerstiftung in Nottwil.

Wir haben die Gewissheit, dass das Andenken an unseren lieben Verstorbenen in vielen Herzen bewahrt bleibt.

Weiach, im September 2017

Die Trauerfamilien